
質問者

首藤　佳隆 1 石海JR南地区の活性化に資する要望に、どう応える

1 「書かない窓口」の導入について

2 性的少数者への理解増進の取組として、パートナー制度の導入を

3 帯状疱疹と帯状疱疹ワクチンについて

1 統一地方選挙の投票率の結果を受けて、今後どう取り組むのか

2 さらに美しく住みやすい環境の町にするために

1 リサイクルごみ収集時の住民の立ち番について

2 小学校区の再編について

1 デジタル田園都市国家構想について

2 こども基本法の施策について

3 部活動の地域連携等について

4 災害避難の在り方について

玉田　晶久

中島　貞次

中薮　清志
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